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Ata da 55ª Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Vereadores de 1 

Japaratuba, realizada em 17 de outubro de 2017. 2 

Às dezenove horas e quinze minutos em dezessete (17) de outubro do ano de dois mil e 3 

dezessete (2017), em Sessão Ordinária no Plenário da Câmara Municipal de Japaratuba, 4 

Estado de Sergipe, localizada na Praça Gonçalo Rollemberg, nº 46, Centro e, reuniu-se 5 

sob a Presidência do Excelentíssimo Senhor Presidente RONALDO DOS SANTOS, 6 

Presentes as vereadoras: SIZIANA ALCÂNTARA CARDOSO, TEOSETE 7 

MARIA SILVA PRADO LEANDRO SANTOS, GEOVÂNIA DE JESUS 8 

SANTOS. Presentes os vereadores JOSÉ EUGÊNIO FERREIRA DOS SANTOS, 9 

JOSÉ HONÓRIO RODRIGUES,ALBERT BATISTA MOURA, ANSELMO 10 

ROCHA DE LIMA, MANUEL MOURA ISMERIM, NILTON CÉSAR 11 

NASCIMENTO DOS SANTOS, PEDRO DOS SANTOS. Havendo número legal de 12 

acordo com o Regimento Interno desta Casa, o Exmo. Senhor Presidente Ronaldo, dos 13 

Santos Declara aberta a QUINQUAGÉSIMA QUINTA Sessão Ordinária.  Senhor 14 

Presidente abre espaço a TRIBUNA LIVRE: FLAVIO HORA apresenta o lançamento 15 

do seu novo livro “Fim de Primavera” lança proposta para que esta casa publique os 16 

trabalhos legislativos.  O Senhor Presidente solicita da 1ª Secretária da mesa a vereadora 17 

Geovânia de Jesus Santos a leitura da ORDEM DO DIA: Para Apreciação Ata da 51ª 18 

Sessão Ordinária em 03 de outubro 2017. Ata da 52ª Sessão Ordinária em 04 de outubro 19 

de 2017. Indica Substitui Relator das comissões Permanentes de obras e serviços 20 

públicos e comissões Permanentes de Educação e Saúde. O Senhor Presidente passa 21 

para o PEQUENO EXPEDIENTE: Não havendo inscritos. O Senhor Presidente passa 22 

para o GRANDE EXPEDIENTE:  O vereador EUGENIO terce elogios ao secretário 23 

municipal Roberto Batista e a prefeita municipal por ter resolvido o problema da estrada 24 

do assentamento Ivan Ribeiro. O vereador RONALDO pede uma a parte e reforça a 25 

fala do orador                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                 26 

e enfatiza o melhoramento das estradas do povoado Sapucaia beneficiando assim a 27 

comunidade. Retomando a fala o vereador EUGENIO informa sobre visita ao povoado 28 

muitas em poço artesiano. Recorda fala do vereador Zé de Nelinho referente a falta de 29 

segurança.  O vereador ALBERT pede uma a parte e solicita seu pedido para reunião 30 

com o coronel Ferraz, parabeniza os policias pelas blitz e fala dos assaltos na cidade e 31 

povoados. Frisa a problemática do carro da saúde para a cidade de Nossa Senhora do 32 

Socorro. Retomando a fala o vereador EUGENIO recorda moção de sua autoria em 33 

repudio ao presidente Temer e em nome da comunidade solicita que a moção esteja na 34 

ordem do dia das próximas sessões. Solicita que ao líder da executiva a resposta de 35 

requerimento aprovado solicitando informações dos gastos das festas do povoado São 36 

José e Japaratuba. O vereador PEDRO DA CULTURA responde que não trouxe 37 

informações por não terem passado para o mesmo e enfatiza o tempo para preparação 38 

dos levantamentos e o tempo regimental e que trará assim que passado para o mesmo. O 39 

vereador EUGENIO solicita ao departamento legislativo moção de solidariedade ao 40 
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senhor Mica pelos últimos acontecimentos no seu estabelecimento no povoado São José 41 

da caatinga em Japaratuba. Segundo o orador a clínica de saúde está em calamidade. A 42 

vereadora SIZIANA saúda a todos os presentes e  informa sobre Lei do Corem  órgão 43 

fiscalizador da saúde, questiona a problemática da  saúde e a falta de material para 44 

dentista trabalhar, a demanda para os fisioterapeutas, questiona a marcação dos PSF e 45 

dá sugestão  para que seja marcado de segunda a segunda para não precisar o paciente 46 

está todos os dias na clínica, a cardiologista que não foi atendido e a necessidade do 47 

profissional na cidade recorda seus pedidos para a sala de estabilização a pedra e o  48 

gerador. O vereador EUGENIO pede uma a parte parabeniza a vereadora pelo brilhante 49 

trabalho enquanto estava à frente da secretaria municipal de saúde, pergunta a questão 50 

do corem. A vereadora SIZIANA responde que o corem cobra que esteja no posto uma 51 

enfermeira   assim os medicamentos podem permanecer lá, faz explanação referente a 52 

recado de secretários municipais e solicita respeito do referido secretário. O vereador 53 

PEDRO DA CULTURA pede uma a parte e colabora a fala da vereadora Siziana 54 

referente as enfermeiras e discutem sobre as UBS. Senhor Presidente passa para as 55 

MATERIAS DA ORDEM DO DIA: Coloca em Apreciação Ata da 51ª Sessão 56 

Ordinária em 03 de outubro 2017. Ata da 52ª Sessão Ordinária em 04 de outubro de 57 

2017. O Senhor Presidente informa que a substituição já deveria ter acontecido Indica 58 

Substitui Relator das comissões Permanentes de obras e serviços públicos e comissões 59 

Permanentes de Educação e Saúde. O vereador NILTON CÉSAR (neném de D. 60 

Cenira) coloca seu nome à disposição para a substituição de relator da  comissão de 61 

obras e serviços publicos. Não havendo quem queira concorrer fica o vereador Nilton 62 

César Nascimento dos Santos como relator da comissão de Obras e Serviços Públicos. 63 

O senhor Presidente abre espaço para vereador que queiram substituir o relator da 64 

comissão de Educação e Saúde. A vereadora Teosete Prado se candidata como relatora 65 

da referida comissão não havendo quem queira participar da escolha fica a vereadora 66 

acima citada como relatora da comissão de Permanente de Educação e saúde. O Senhor 67 

Presidente passa para os CINCO MINUTOS FINAIS: O vereador JOSÉ HONÓRIO 68 

fala com relação a construção do matadouro e solicita aos colegas vereadores para 69 

solicitar as autoridades junto com o executivo municipal e ao Presidente  Federal 70 

Emenda para construção do referido matadouro e para maternidade em Japaratuba. Faz 71 

questionamentos referente a responsabilidade da enfermeira. NILTON CÉSAR (neném 72 

de D. Cenira) registra a problemática do poço   no povoado mulatas em Japaratuba, o 73 

abastecimento de água através do caminhão pipa não dá para suprir a necessidade do 74 

povo. Informa sobre ação da COHIDRO   “acho que está faltando boa vontade por parte 75 

do secretário de agricultura responsável”. Solicita ao líder da prefeita que leve esse 76 

reclame do povo do povoado Mulatas. O vereador EUGÊNIO colabora com o debate 77 

da agua do povoado mulatas. O vereador PEDRO DA CULTURA da sugestão dessa 78 

casa fazer na terça feira uma sessão em homenagem aos professores do município no 79 

mês do professor, convidando os diretores de escolas alunos homenageados nos jogos 80 

da primavera em Aracaju e Recife   bem como professores que terão moções aprovadas  81 
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e as escolas que receberam  moções e diretores e direção da secretária municipal de 82 

educação. Para receberem a Comenda em homenagem ao dia do professor. Parabeniza 83 

ao poeta Flavio Hora por representar Japaratuba no Bienal do livro na cidade de 84 

Itabaiana. Solicita ao Departamento legislativo na próxima sessão Moção de aplausos ao 85 

poeta Flavio Hora. Garante a entrega de presentes para crianças do município a casa de 86 

Dona. O vereador RONALDO DA SAPUCAIA assegura o pedido do vereador Pedro 87 

da cultura, reforça a fala do vereador Zé de Nelinho referente ao matadouro em 88 

Japaratuba. Pede desculpas aos pares pela sua ausência na sessão de ontem. Mas uma 89 

vez relata a falta de respeito de alguns secretários municipais aos Parlamentares. 90 

Agradece a todos pela presença Encerrando os trabalhos agradece a Deus pela condução 91 

da sessão e convida a todos para a próxima sessão e não havendo mais nada a tratar, 92 

declara encerrada esta Sessão. Eu,_______________________________________, 93 

secretariei e lavrei a presente Ata que, depois de lida e aprovada, será assinada por todos 94 

presentes. Plenário da Câmara Municipal de Vereadores de Japaratuba em dezessete 95 

(17) de outubro de dois mil e dezessete (2017). 96 

Presidente: Ronaldo dos Santos___________________________________________ 97 

1ª Secretária: Geovânia de Jesus Santos_____________________________________ 98 

Demais vereadores presentes: 99 

2º Secretário: Manuel Moura Ismerim_______________________________________ 100 

Vice-presidente: Pedro dos Santos__________________________________________ 101 

Anselmo Rocha de Lima__________________________________________________ 102 

José Eugênio Ferreira dos Santos____________________________________________ 103 

Siziana Alcântara Cardoso_________________________________________________ 104 

Teosete Maria Silva Prado Leandro Santos ___________________________________ 105 

Nilton César Nascimento dos Santos________________________________________ 106 

José Honório Rodrigues__________________________________________________ 107 

Albert Batista Moura_____________________________________________________ 108 


